

RÉFORME « CHOC DES SAVOIRS »

Qu'est-ce que cette réforme ?
Quelles sont ses conséquences ?

Les enseignants mobilisés contre cette réforme vous invitent :

RÉUNION PUBLIQUE

*destinée aux parents d'élèves des écoles, collèges
et lycées du bassin de Moulins*

Mardi 14 mai à 19h
Maison des associations

5 Impasse Dieudonné Coste

- Des élèves triés et stigmatisés dès l'entrée en 6^e
- Des « groupes » qui ne seront pas des « petits groupes » comme on peut l'entendre dans les médias !
- Des « groupes de niveau » dont la recherche en éducation a montré qu'ils sont inefficaces.
- Des heures en moins pour les élèves, des options et des enseignements qui vont disparaître.
- Fin du cadre rassurant du groupe classe : Les élèves changeront de groupe plusieurs fois dans la semaine et dans l'année.
- Emplois du temps dégradés et difficiles à comprendre.
- Possibilité de changer plusieurs fois de professeur de français et de maths en cours d'année, moins de suivi des élèves.



Les Nuls

Les Moyens

Les Intellos

ENVIE D'EN SAVOIR PLUS?

SIGNEZ LA PETITION

SCAN ME

SCAN ME

Nous revendiquons des classes mixtes à effectifs réduits dans toutes les matières et les moyens nécessaires à la mise en place de dispositifs permettant la réussite de tous les élèves.